

ゆうあい

がんばっていきまっしょ熊本

12. 1月の出来事

12月 7日 作業日 生活
介護1名、就労B 19名

21日 作業日 生活介
護1名、就労B 18名

1月11日 調理実習
とんこつ鍋とプリン
づくり 22名

25日 作業日 生活
介護1名、就労B 21名

生活介護の様子

体づくり、ハンドサイン、干支作り、DM封入、コーナー折り、フルーツキャップなどを行いました。

就労継続支援B型の様子

釜屋さん（白・黒ごま6本入・白ごま8本入、京ら一油ふりかけシール他、各種シール貼り、すべすヴェーダ）、チューインさん（手帳袋入れ、紙袋製作、ボトルへのラベルテープ貼り）、お菓子の香梅さん（武者がえし、姫ナイフ）、インターナショナルミカさん（フルーツキャップ W-5.9）、山内本店さん（味噌蓋シール貼り）、より作業を受注しました。自主製品は、城北スカイブルーズ、南葛SCWINGS様、クラブおおづ様、三和FC様、西合志南野球クラブ様、若葉野球クラブ様より受注しました。

2. 3月の予定

2月 8日 作業日

22日 作業日

3月14日 行事（カラオケ）

25日 作業日



ス々の調理実習

出来栄えは？

令和2年1月11日（土）、新年初の行事は2年ぶりに調理訓練を実施しました。調理内容については、とんこつ鍋とプリン作りをしました。まずは、調理手順や注意点の説明をした後で、それぞれの班（4班）でプリン作りから始めました。

プリンは、お湯で粉を溶かすだけの簡単なものですが、お湯の分量を間違えると不味くなってしまいますので、間違わないよう慎重にステンレスポウルへお湯で粉を混ぜました。カラメルソースも同様に、お湯の分量に気を付けて行いました。プリンとカラメルソースをお湯で混ぜ終わると、外で氷水を使って冷やしました。



続いては、鍋作り。今回の鍋は、もやしや白菜などを沢山使用した野菜たっぷりのとんこつ味の鍋でした。各利用者の得意分野を発揮して貰った事で、予定時間よりも早く作る事が出来ました。鍋は、餅や生麺も入った具沢山でボリューム満点でとても美味しく頂きました。まさに今の時期にぴったりの調理訓練でした。食後のデザートとして、冷やしていたプリンも綺麗に出来上がっており、みんな美味しそうに食べて大満足でした。

刃物や火の扱いがりましたが、事故や怪我も無く、無事に終えて良かったと思いました。また、鍋を通して利用者同士の仲も深まって、一緒に作って食べる事の楽しさも実感されたのではないのでしょうか。次回（3月）の行事もお楽しみに♪♪♪

池端さんが主張する…

開催まで半年切りましたね!

さて、いよいよ東京2020オリンピックまで半年を切り、7月24日(金)から8月9日(日)までの17日間と、東京2020パラリンピックが8月25日(火)から9月6日(日)までの13日間、開催されます!

2013年の滝川クリステルさんの「お」「も」「て」「な」「し」招致プレゼンテーションからもう7年過ぎたんだな〜と改めて思いながら、様々な取り組みが急ピッチで進み、見えないところで多くの方々の尽力が動いているんだなあと・・・なんだか感謝です。

なんとオリンピックとパラリンピックの開会式、閉会式は、世界最大規模のセレモニーを目指しているそうです。あと、半年で世界初!!!!!!が見れる! これまた楽しみです!

1964年の東京オリンピックでは東海道新幹線や首都高速道路で交通の便が良くなったり、冷凍食品! が広まるなど高度成長の弾みとなった大会と



なりましたが2020年の東京オリンピックでは、どんなことが良くなり、どんな効果が広まるんでしょうか! それもまた、楽しみですと言っても熊本より離れた東京近郊の話なのでなかなか目の前で見る機会はありませんが3月12日にギリシャ古代オリンピック市で採火された聖火が出発し、宮城県をスタートとして「復興の火」が全国を駆け巡ります。ちなみに熊本県は5月6日(水)~7日(木)の予定になっているようなので、チャンスがあれば見られるかな・・・と。



最後にオリンピックの競技種目は史上最多の33競技339種目でパラリンピックの競技種目は22競技537種目だそうです。ちなみに気になる競技がたくさんある中でも陸上とバドミントンにはテンション大盛り上がりでテレビ観戦したいと思っています。



しごた皆早惑園めので月
く指いさくいとて救いから法
お導とん仕のをき護るら人
願・考の事隠業ま施吉友内
いごえ支覚せ務し設住愛の
し鞭て援えな内容がはす育
ます。ほすめ利用違今、前
どのて用まい違今、前
よのでい者すに育間職
ろ、きの。戸成勤場し

職員一行月記 「私事で恐縮です」



- ✎ 楽しい事がもうすぐ(^▽^)
【かねふく】
- ✎ 炎鵬のCMにプチ感動。
【*】
- ✎ 有り難し、有り難し。
【レバー】
- ✎ 乞うご期待(^_^)-☆
【喬之介】
- ✎ 寒いよ、寒いよ(T_T)
【ランド】
- ✎ 1日1ワクワク。
【にゃんこ】
- ✎ 春の訪れを心待ちにつつ、
寒さに耐えています!!
【K】
- ✎ この先の展開を模索する
【吾】



暗れて国際人
遅ればせながら、あけましておめでとうございませう。本年もよろしくお願ひします。本年もさて今回のゆうあいは、先月終わった2019女子ハンドボール世界選手権大会の販売について。所属している県の就労セインター協議会から大会期間中に店舗を出しました。おりひめジャパン(女子ハンドボール日本代表の愛称)全員のユニホームをキーホルダーにして準備し、開幕と決勝戦という盛り上がる日を担当したのでございませう。初日は、まだおりひめジャパも予選の段階で試合も当日あったのでそこそこ売れました。特に、オムロンから選抜された選手のキーホルダーは売れていました。私が店番の時は売れてないのでございませう。そして迎えた最終日。残念なこと、決勝も3位決定戦にも残れなかつたおりひめジャパのキーホルダーはなかなか売れません。暇を持て余している

遠くから何故か、カウベルの音が。よく見ると、ここには見た目2メートルはかと思えるバイキングがある。角付きメットで立っている。ちょうどその時間は3位決定戦でロシアVSノルウェーの真っ最中でした。ノルウェーの応援にきたのだと思いましたが、なんで試合中に応援しないのか? などと思っていたらだんだんカウベルが大きくならんか。そして、うちの店の前に立ち止まると「O△※*ノルウェー」と英語で話しかけてきます。憶測で「ノルウェーから来た」と言っていると思った私は、試合中のモニターを指さし、このチームですぞとつたない英語で答えると「ノーノーノー」と聞き返され、ノルウェーのユニホームは何かと聞かれたこととか切り抜けた、私の国際交流のお話でした。

坂本がざれごとをつれづれと

「戯れ言徒然」

第一五七言

復興祈願

